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 向寒の候、日脚もずいぶん短くなってまいりました。いかがお過ごしでしょうか。２学期期末テス

トが終わり、２学期のまとめの時期を迎えます。新型コロナウイルス感染症は、そろそろ下火になるの

かと期待していた矢先、今度は、第８波の到来ではないかと、再び感染拡大が心配されています。そし

て、それに加え、インフルエンザの流行も気になり始めるころです。新型コロナウイルス感染症対策と

ともに、日頃から励行している密閉空間・密集場所・密接場面という「3 つの密」を避けることは、イ

ンフルエンザを含む他の感染症予防にも有効です。引き続き、手洗いや手指消毒、咳エチケットという

基本的な予防行動を心がけて､この冬を乗り越えたいものです。 

さて、第５１回体育祭が無事終了いたしました。コロナ禍の制限のあるなかでの練習・本番でしたが、

生徒たちにとっては、記憶に残る印象深い１日になったと思います。 

保護者の皆さまへは、人数制限のご協力をお願いしてのご参観となりましたが、温かい拍手は、生徒た

ちにとって何よりの大きな励みとなったと思います。ありがとうございました。 

さて、今月号は体育祭の立役者である色長・団長に、体育祭を終えての感想を書いてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは赤組色長です。赤い糸で結

ばれたのは、黄色組でしたね。今回は、良いこと

を書くつもりなので真面目にいきたいと思いま

す。私は、体育祭で初めての仕事が色長でした。

不安だらけでした。けれどなんとかなったので

す。ここメチャメチャ大事です。つまり何が言い

たいかと言うと、１，２年生の皆さんは、これか

らの学校生活もなんとかなるので安心してくださ

い。今回の体育祭で思ったことは、体育祭は楽し

んだ色が一番の勝利です。そんなかっこいいこと

を言っていたら、３年連続最下位で終わってしま

いました。けれど全力で楽しんだので後悔はない

です。次は、１，２年生の番です。練習から本番

まで全力でやってみんなで優勝をとりましょう。

静かに読んでくれてありがとう。  

 《１組 赤組色長 岡野 伊織》 

 皆さん、こんにちは赤組団長です。 

今年の体育祭は、中学校生活３回目の

体育祭でした。１，２年の頃とは違っ

て団長という大事な役割があり、１番

大変な体育祭となりました。最初は自

分が団長で良いのか不安でした。大き

な声を出せるのか、赤組を引っ張って

いけるのかと思う時がありました。で

も、練習を重ねたり、応援団を中心に 

みんなに支えてもらったりと、自分に

自信が持てるようになりました。 

 赤組を振り返るなかで、特に印象に

残っているのは、最初の色別総会と放

課後の応援団の活動です。色別総会で

は、初めて赤組が揃ったので印象を良

くしようと頑張りました。そこで、思

いついたのが水本じゃんけんです。 

放課後では、ダンスを考えて踊った

り、みんなで道具を作ったりするのが

楽しかったです。それ以外にも思い出

がたくさんあります。今までで一番楽

しい体育祭になりました。 

《１組 赤組団長 水本 泰智》 
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 僕は、体育祭で普段、あまり関わ

ることのない学年という壁を越え、

最高学年の色長という立場で取り組

みました。今まで経験したことのな

いような、たくさんの人と人との関

わりを感じることができました。最

初は、学年の違う生徒は初対面が多

かったのですが、客観的に見たとき

に自分はこれからリーダーのような

存在なのだと思いました。そんな

「頼りなく堂々としていなくてどう

する？」「黄色を引いてしまっ

た！」などと不安で眠れないときも

ありました。 

しかし、色別練習は恐ろしいスピ

ードで始まりました。１，２年は可

愛いし、めっちゃ頑張っているの

で、そこで僕は誓いました。「なん

としてもみんなを優勝に導く」と。

そして、当日、数々の試練・困難・

苦労を全員が１つとなって乗り越

え、２年連続最下位から見事優勝！

歴史的快挙を成し遂げました。文化

祭も体育祭も一生の思い出になりま

した。２組で良かった！ありがとう   

 《２組 黄組色長 渡邊 湊也》 

 

 

 僕は、本当は団長をやろうとは思っていなくて、

推薦されたら応援団をやろうと思っていました。し

かし、「団長をやらないか？」と声をかけられまし

た。最初は冗談かと思っていましたが、それを機に

団長をやることになりました。自分は、「人をまとめ

ることができるのか、団長が務まるのか。」と不安が

頭の中によぎりました。けれど、その不安をなくし

てくれたのが、色長含む応援団の仲間でした。 

実際は、合唱コンクールの練習とかぶり、月日は

あっという間でしたが、優勝をつかみとれて涙が出

そうでした。 

来年の主役は２年生。後輩をどれだけ楽しませら

れるか。思いをつないでいって欲しいと思います。           

《２組 黄組団長 西川 遼祐》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 色長という仕事は、最初からと

ても忙しかったけれどだんだん慣

れてきて、最後にはとてもやりが

いのある仕事になりました。１、

２年生は、僕たち応援団の指示に

応じて素速く動いてくれて、とて

もスムーズに行動することができ

ました。また、自分の姿を見て、

色長をやってみたいと思ってくれ

たらとても嬉しいです。 

そして、体育祭という行事は、 

努力するほどとても楽しくなる行

事なので、来年の体育祭は、今年

以上に盛り上げられるように頑張

ってください。 

《３組 白組色長 小栁 諒太郎》 

 

 

 

 

 

 中学生として最後の体育祭が終わりました。みん

なが、体育祭に対してどのような思いで活動したの

か。それは、それぞれだと思います。自分は、団長

として、体育祭への気持ちは誰よりもあると思いな

がら活動してきました。 

最初の練習では、何もかもうまくいきませんでし

た。人をまとめることがどれほど大変な事かがわか

りました。練習の回数が増えるたび、みんなの体育

祭への気持ちが一緒なんだと感じ、今までの頑張り

が無駄ではなかったととても感動することができま

した。当日は、みんなが楽しむことができたのでは

ないかと思うくらい白組の心をつなげることができ

ました。結果は、とても悔しくて、ものすごく泣い

たので、今でも忘れられません。 

白組として体育祭ができて最高でした。みんなと

一緒に過ごした時間がとても大切な思い出です。 

《３組 白組団長 阿比等 政治》 

 

 

－２－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の体育祭を終えて思ったこと

は、結果が全てではない！ということ

です。やはり、どれだけみんなで楽し

んで最後まで諦めずにやる。というこ

とが、大切だと思います。これは、専

門的観点からみて絶対にそうですね。

最初は結構苦労しました。なかなかう

まくいかないし、１学期の最初の色別

練習もメチャメチャ緊張しました。何

をどうしたらいいのか実際にわからな

かったし、結構自分でも何を話してい

るのかサッパリわかりませんでした。

しかし、応援団のゆかいな仲間たち

が、しっかりしていたから、マジで感

動しています。そして４組のみんなに

も感謝しています。話をしっかり聞い

てくれるし、指示したとおりにすぐに

動いてくれるし、謎のノリについてき

てくれて、最高でした。最後の体育祭

４組で良かったと今でも思います。変

な色長についてきてくれてありがと

う。 

《４組 緑組色長 藤巻 想来》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕は、体調を崩してしまい、なかな

か体育祭の活動に参加できないことが

多かったです。でも、他の応援団のメ

ンバーがフォローしてくれて、頑張っ

てくれたこともあって、本番では全力

で楽しむことができました。そして、

よりどりみどりな緑組のみんなと、

BestGreen Smoothie が作れたことが

最高の思い出になりました。ありがと

うございました。 

《４組 緑組団長 高橋 尚之》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 勝利を紅か～体育祭の頂へ～ 

 

～Win and Smile～優勝ゲットだぜ！

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第５１回 体育祭結果】 

 

競技の部 優 勝 黄 組 

準優勝 白 組 

応援の部 優 勝 青 組 

準優勝 赤 組 

何回とべる  1年 2組 34回 

      2年 3組 70回（最多賞） 

3年 4組 63 回 

 

よりどりみどりな緑組

 

 

 

 

 

 

５組 

２組 
１組 

楽暴盛絆
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１組 

４組 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

お知らせ 

      

      11月 27日（日） 

      「青少年フェスティバル」 

       東中グランド 

       １０：００～１２：４０ 

      ＊参加を待っています 

       

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

１２月行事予定表   

（最終下校 １６：３０） 

１日 木 3年三者面談    ～6日まで 

※学校評価のご協力お願いします 

３日 土 PTA役員会・運営委員会・選考委員会 

５日 月 全校朝会（人権表彰）  

６日 火 おはボラ     ～９日まで 

８日 木 生徒会立会演説会（投票日） 

12日 月 3年学年朝会・3年午前日課  

13日 火 1，2年三者面談 ～19日まで 

～22日まで午前日課（弁当あり） 

※学校評価のご協力お願いします 

15日 木 3年私立入試相談開始 

20日 火 学校運営協議会 

23日 金 生徒総会・2学期終業式 

11：55下校（部活動再登校） 

 今回の体育祭では、５組が思いっきり楽し

むことができ、成長することもできました。 

 体育祭準備は、夏休みから始まりましたが

１学期末にみんなでたくさん話し合っていた

のに、１０役で集まった時は、何も進まず時

間だけが経ってしまいました。 

 そして、あっという間に体育祭１週間前に

なり、青組みんなの気合いも入り、本格的に

練習が始まりました。練習では、みんなで協

力し、応援などの形を作る場面が多く、完成

が近づくワクワク感と同じくらい、本当に完

成できるのか不安でした。青組は、応援で団

結する気持ちや体育祭を楽しむ気持ちを表現

したかったので、文字を作ったり、隊形を変

えたりなどと、本番直前まで考えました。考

え抜いた結果、最高の応援を見せることに成

功しました。この応援は青組だからこそでき

る物だと思うと、そんな青組の色長になれて

良かったです。 

《５組 青組色長 岡田 龍麿 》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の体育祭は、どうでしたか。私はとても

楽しかったです。私の中で一番印象に残って

いることは、青組みんなの優しさです。私

は、テイクオーバーゾーンを越えたり、ハリ

ケーンで違反をしたりして、２つの違反で１

位から３位へと下がりました。しかし、誰も

私のことを責めることなく、逆に優しく励ま

してくれました。違反をとってしまった辛さ

が、みんなのおかげで最高の体育祭へと変わ

りました。 

 体育祭で学んだことは、人をまとめる大変

さと、応援でも、練習でも１つのことを進め

ていくうえで、多くの下準備が必要だという

ことです。これからは、学んだことを生かし

て、何をするにも、しっかり準備をして臨み

たいと思います。皆さんも、体育祭で得た学

びを次に繋げてください。 

《５組 青組団長 アキノ コジマ 》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

人生を振り返った時、体験がいかに大切かは、誰も 

が納得できることだと思います。五感を伴う体験は、

物事を捉える感性の基礎となるものでしょうし、仲間

とでかけたり、力を合わせたりする体験は、豊かな人

間関係づくりや、集団の一員としての自覚や責任感の

醸成につながります。本校では、子どもたちの学びの

ために、こうした体験を今後も大切にしていきます。 
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